
Matthieu 18/20 :  Car là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux. 
Est-ce une certitude ou bien une réalité aujourd'hui ? 
Est-ce que nous réalisons la présence du seigneur ? 
Bien que Jésus soit glorifié dans le ciel, sa présence au milieu de ceux qui se rassemblent simplement en son nom 
est encore réelle aujourd'hui. 
Quelle ressource en un temps de fatigue, lassitude, de peur, d'envie de désobéir... ! 
Mais il n'a pas changé à l'égard des siens, nous quoi ! Nos cœurs sont humiliés en regardant en arrière, sur près de 
vingt siècles marqués de profondes défaillances, dont nous ne sommes pas très fiers ! Mais Jésus est toujours aussi 
fidèle envers ceux qui lèvent les yeux vers Lui dans la simplicité de la foi.  
Encore une fois, quel encouragement ! Peu importe ce que nous n'avons pas, nous avons Christ. 
Il est suffisant pour nous et pour tout.  
Que recherchons-nous : des dons, de la fortune, de l'influence, ou recherchons-nous réellement Christ ? 
J'ai souvent pensé que le Seigneur avait en vue un jour tel que le nôtre lorsqu'il a parlé à ses disciples de deux ou 
trois. 
Il n'y avait pas seulement 2 ou 3 croyants dans les premiers temps de l'Eglise ; tous ceux qui croyaient étaient 
ensemble (Acte. 2/44 : Tous ceux qui croyaient étaient dans le même lieu, et ils avaient tout en commun). 
Les hommes annonçant "des doctrines perverses" ne s'étaient pas encore levés, et les "loups redoutables" n'étaient 
pas encore entrés parmi le troupeau pour disperser et dévorer (Actes 20/29-30 : Je sais qu'il s'introduira parmi 
vous, après mon départ, des loups cruels qui n'épargneront pas le troupeau, 30 et qu'il s'élèvera du milieu de 
vous des hommes qui enseigneront des choses pernicieuses, pour entraîner les disciples après eux). 
Comme l'état des lieux a changé depuis ce moment-là ! Pourtant, les Paroles de Jésus restent valables jusqu'à la fin. 
"là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux". 
Tout ce dont nous avons besoin, c'est d'être plus profondément conscients de sa présence. Alors bien des choses 
sur lesquelles nous gémissons devant Lui seraient réglées. Les chrétiens arriveraient-ils en retard le premier jour de 
la semaine s'ils se rendaient vraiment compte que le Seigneur est là ? 
Qui venons-nous rencontrer ce matin ? Oserais-je le faire attendre, Lui qui daigne venir au milieu des siens 
rassemblés ? De plus, lorsque nous sommes ensemble, quel calme règne, sa présence est vraiment reconnue.  Rien 
ne nous attriste ; il n'y a pas de hâte ou d'impatience, ni certainement aucune manifestation de notre moi, tous les 
cœurs sont suffisamment conscients du fait simple, mais essentiel, que le Seigneur est là. 
Un effet heureux dans tous les aspects de notre vie : nos priorités, nos paroles, nos comportements…. Merci 
Seigneur, Toi qui nous donnes des cœurs profondément touchés par son amour... 
Actes 4/12 : Il n'y a de salut en aucun autre ; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les 
hommes, par lequel nous devions être sauvés. 
Amen !!! 
 


